Die Fasnet wird im Sommer lebendig

Gugge-Vamps und Seegumper sorgen bei Abendkonzert am Mantelhafen für großartige Stimmung.



Die Gugge-Vamps (oberes Bil die Seegumper (unteres Bild) beim Abendkonzert am Mant für ausgelassene Stimmung. Holger Kleinstück | Bild: Klei Holger



HOLGER KLEINSTÜCK

Bravo-Rufe, tobender Applaus und Wogen der Begeisterung: Wenn die Gugge-Vamps und die Seegumper bei den von der Überlingen Marketing und Tourismus GmbH (ÜMT) veranstalteten Abendkonzerten aufspielen, dann ist stets ausgelassene Stimmung angesagt. Das "Monsterkonzert" fand diesmal am Mantelhafen statt. Die Reihe der Abendkonzerte muss an den neuen Ort ausweichen, weil die Hofstatt wegen der Arbeiten nach dem Großbrand, der dort im April tobte, für die Konzerte derzeit nicht genutzt werden kann.

Gugge-Vamps unter neuer Leitung

Schon vor Beginn des Konzerts waren alle zur Verfügung gestellten Stühle besetzt. Die meisten Zuhörerinnen und Zuhörer verfolgten das über einstündige Spektakel aber ohnehin im Stehen. Die Gugge-Vamps unter der neuen Leitung von Patrick Lohner und die Seegumper unter der Leitung von Philipp Hüve sorgten abwechselnd mit einem reichhaltigen Musikrepertoire, das von Klassikern bis zu modernen Stimmungsmachern reichte, für Unterhaltung.

Nach dem gemeinsamen Auftritt der musikalische Höhepunkt, den schon viele erwartet hatten: Der Überlinger Narrenmarsch, sozusagen Fasnet mitten im Sommer. Und die bekannte Melodie nutzen nicht Wenige für das typische Tänzchen, die Euphorie wollte kein Ende nehmen. "Das hätte ich jetzt noch eine Stunde länger ertragen können", sagte ein begeisterter Konzertbesucher.

Dass während des Konzerts zum ersten Mal seit vielen Wochen dunkle Wolken über Überlingen aufzogen, störte niemanden so recht. Denn als es zu tröpfeln begann, hoben viele die Hände gen Himmel, als verlangten sie nach einer Regendusche. Nach einer halben Minute hörte das Tröpfeln schon wieder auf, es war sozusagen ein Tropfen auf den heißen Stein.

Das nächste Abendkonzert bestreitet der Musikverein Harmonie Lippertsreute am Donnerstag, 22. Juni, 19.30 Uhr.

Rückmeldung an den Autor geben

Mehr zum Thema

Veranstaltungen im Bodenseekreis



Ende eines Lebenstraums: Warum ein Konstanzer Pfarrer mit nur 40 Jahren seinen Dienst quittiert



Schnee und Glätte: Tödliche Unfälle und Zugausfälle